

## Rapport – Réunion FLQ//Bowling

Le Secrétaire général explique que le sujet de la FLQ et du Bowling a été discuté en interne par le Bureau administratif avant d'avoir été présenté au Conseil d'Administration. Il souligne le fort désir de ces organes de voir une collaboration entre la FLQ et le Bowling.

Récemment, la FLAM a connu une séparation due à des raisons purement sportives et au développement de certaines disciplines. Toutefois, dans ce cas, la demande d'autonomie du Bowling découle de différends personnels passés entre les membres des deux associations. Bien que le COSL soit au courant de ces différends, y compris la plainte en cours, il encourage les deux parties à se tourner vers l'avenir.

Actuellement, la FLQ possède une section Bowling inactive, sans licenciés ni développement. L'association de Bowling, n'étant pas affilié à une fédération nationale, ne peut pas participer aux compétitions internationales en tant que représentant du pays.

Le COSL souhaite voir des efforts de collaboration des deux côtés, estimant que, avec de la bonne foi, une coopération fructueuse est possible. En recommandant cette « fusion », le COSL souhaite également éviter la création d'un précédent qui pourrait entraîner de nombreuses demandes de séparation sans motifs sportifs légitimes d'autres fédérations.

Le Bowling propose de s'affilier à la FLQ, sans intégrer immédiatement leur Conseil d'Administration, mais en conservant une autonomie de gestion, financière et opérationnelle. La FLQ a consulté la FLF sur la gestion du futsal, qui fonctionne avec une caisse et un tribunal commune. De son côté, le Bowling mentionne que l'ACL fonctionne avec des caisses différentes par discipline. Ainsi, il n'existe pas de solution unique, la gestion doit être adaptée au contexte spécifique.

Le COSL souligne l'importance de nommer les personnes adéquates pour conduire les discussions entre les deux parties. Il est crucial d'éviter d'impliquer des individus émotionnellement affectés par les conflits passés.

À l'issue des discussions, les parties ont convenu de collaborer, tout en maintenant une gestion autonome de chaque discipline, avec une transparence communicationnelle et financière. Un CA et tribunal commun semblent nécessaires pour certains sujets, bien que chaque discipline reste indépendante au quotidien.

Les parties reconnaissent que se regrouper est essentiel pour évoluer sur le plan international et atteindre leurs objectifs. Ils s'accordent à dire que les sportifs sont la priorité, et que l'objectif devrait être de permettre à tous les athlètes de représenter leur pays sur la scène internationale.

Le Bowling et la FLQ décide de se réunir le 25 septembre à 17h (le lieu restant à définir), avec deux à trois représentants par partie. D'ici là, les deux parties travailleront en interne sur les modalités de cette collaboration. Dans environ six mois, une réunion avec le COSL sera organisée pour faire le suivi de l'avancement.